

# Polsek Patrol Gelar Patroli Malam Hari, Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.UPDATES.CO.ID](http://INDRAMAYU.UPDATES.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 18:19



*Polsek Patrol Gelar Patroli Malam Hari, Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Indramayu - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu melaksanakan patroli malam hari pada Kamis (3/8/2023) kemarin sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Patrol, Kabupaten Indramayu.

Patroli malam ini merupakan salah satu langkah strategis dalam menjaga situasi kamtibmas di daerah tersebut.

Para anggota Polsek Patrol dengan sigap bergerak di sepanjang jalan-jalan utama dan kawasan rawan di wilayahnya.

Patroli malam dilakukan dengan menggunakan kendaraan patroli dan patroli kaki, memastikan tidak ada potensi gangguan kamtibmas yang terjadi.

Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin memimpin langsung kegiatan patroli malam hari tersebut.

Beliau menyampaikan bahwa patroli malam ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat di wilayah Patrol.

"Kami melaksanakan patroli malam sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat. Patroli ini juga memberikan rasa aman bagi masyarakat, karena mereka tahu bahwa Polsek Patrol siap memberikan respon cepat jika ada gangguan keamanan," ujar AKP Saripudin.

Selain untuk meningkatkan keamanan, patroli malam ini juga dimaksudkan untuk menciptakan kedekatan dengan masyarakat.

Para petugas patroli berinteraksi dengan warga yang tengah beraktivitas malam, seperti pedagang keliling, pengguna jalan, serta pemuda yang berkerumun di sekitar pusat kegiatan malam.

"Saat patroli malam, kami juga melakukan dialog dengan warga. Kami mendengarkan keluhan, saran, dan aspirasi dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk terus berkolaborasi dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas," tambah AKP Saripudin.

Kegiatan patroli malam ini menjadi bukti komitmen Polsek Patrol dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat. Polsek Patrol akan terus berupaya meningkatkan keamanan wilayahnya dengan melaksanakan patroli rutin dan berbagai kegiatan lain yang melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim memberikan apresiasi atas pelaksanaan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Patrol.

Beliau menyatakan bahwa patroli malam adalah langkah yang efektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami mengapresiasi upaya Polsek Patrol dalam menjalankan patroli malam sebagai salah satu bentuk pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Ini adalah langkah yang baik untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Patrol," ujar Ipda Tasim, Jumat (4/8/2023).

Dengan patroli malam yang rutin dilakukan, diharapkan tingkat keamanan di

wilayah Patrol semakin meningkat, dan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman.